

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

es war ein einzigartiges Wochenende für den Grafinger Volleyball. Am Freitagabend wurden alle männlichen Jugendteams und das Beachduo Schmid-Wagner für ihre Titel geehrt. Als Dauergast der Landkreissportlerehrung stellte man mal wieder den größten Teil. Am Samstag überschlugen sich dann die positiven Nachrichten. Sowohl die Damen 3, als auch die Damen 2 gewannen nach nicht mal einer Stunde 3:0. Damen 1 holten dank einem 3:2 Sieg und einer 2:3 Niederlage drei wichtige Punkte und die Damen 2 gewann auch ihr zweites Spiel 3:0. Dann legte die Herren 2 nach und fegte den SVS Türkheim aus der Halle. Am Samstagabend feierte man gemeinsam das unglaubliche Spiel der Bundesligamannschaft. Mit überragendem Spiel und noch besserer Stimmung zerlegte man den Favoriten aus Schwaig (25:21, 25:16, 25:22). Am Sonntag legten die Herrenteams nach. Erst ließ das Bayernligateam dem Spitzenreiter aus Unterhaching keine Chance, dann fuhr die Herren 1 einen souveränen Sieg gegen die Volleystars Friedrichshafen ein (25:21, 25:18, 21:25, 25:19). Fast untergegangen wäre dabei der nächste Grund zur Sportlerehrung. Die männliche U 14 sicherte sich dank sehr guten zweitem und fünftem Platz zwei Tickets für die Südbayerische Meisterschaft.

Diesen Samstag kommt mit den L.E. Volleys der amtierende Meister in die Grafinger Jahnsporthalle. Auch gegen die Leipziger will man sein Spiel durchziehen und versteckt sich nicht vor dem Favoriten. "Mit der Leistung gegen Schwaig, bekommen wir auch gegen Leipzig unsere Chancen. Mit Hilfe des Publikums wollen wir den nächsten Sieg einfahren.", freut sich Manager Johannes Oswald auf das dritte Heimspiel innerhalb einer Woche. Leider sind nicht alle Spieler topfit, aber für ein Spiel werden sich alle vollreinhängen und bis zum Schluss fighten. Nach dem Heimspiel folgen drei freie Wochenenden. Ein besonderes Schmankerl dürfte der Auftritt der Sambagruppe um Yuko Saito von der Musikschule werden.

Volleyball Grafing - L.E. Volleys

Samstag 07.02. 20:00 Uhr

Jahnsporthalle Grafing

Das Team freut sich über jeden Fan. Wer nicht in der Halle sein kann, kann auf [Facebook](#), unserer [Homepage](#) (mit Live-Ticker), dem [Live-Ticker](#) und unserer [Volleyball Grafing App](#) teilhaben.

Die U13 freut sich über den Oberbayerischen Meistertitel 2015.

Highlights vom Spiel gegen Schwaig gibt es auf [Volleyball Grafing Youtube](#).

Auf in ein weiteres tolles Wochenende!

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.